

# El grupo Arrojoscénico clausura la XIV Muestra de Teatro Universitario 2015

**Fecha de publicación:** 25/11/2015 0:00

**Descripción:**



El grupo Arrojoscénico de la Universidad Rey Juan Carlos, con la obra «Creí que (*primera hipótesis*)», clausura la XIV Muestra de Teatro Universitario 2015 el próximo viernes 27 de noviembre a las 20.00 h en el Teatro Cento Norte-Universidad. La obra está dirigida por Víctor Mendoza.

Fundado en 2000 en los campus del Sur de la Universidad Rey Juan Carlos (Fuenlabrada, Móstoles y Alcorcón), el grupo antes llamado En obras, y luego Panicoscénico, a partir de 2006 se refunda y rebautiza como Arrojoscénico. Todas sus obras han sido estrenadas hasta la fecha en la Muestra de Teatro organizada por la URJC y el Ayuntamiento de Móstoles.

La obra habla, en un discurso agrídulce, de los deseos, esperanzas y sueños no realizados del hombre al crecer y darse cuenta de que la realidad no tiene nada que ver con lo que imaginó que sería su futuro.